
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.2016 
7月 3日例会 プログラム 「本年度クラブ活動運営方針」  東川会長 槌田幹事 松尾SAA 

7月 10日例会 プログラム 「本年度委員会活動方針」    各委員会委員長  

7月 3日のメニュー ・ローストビーフ ・イカソーメン ・冬瓜とひき肉のとろみあん ・山菜御飯､お漬物 ・おみそ汁 ・コーヒー
 

前回（6 月 26 日）例会記録 
 

会員総数 33名 出席者数 27名 欠席者数 6名 出席率 81.82％ 前回補正率 78.79％

前回補正者 東川君 槌田君 

出
席
報
告 欠 席 者 林君 井上君 三谷君 仲田君 安江君 山田(次)君  
 会 長 挨 拶   
 
 会員の皆様今晩は!! 2008～2009 年度最後の、又会員の皆様には、ゆっくりしたり、楽しんでいるであろう

時間帯での夜間例会です。ご出席心から感謝申し上げます。先週の卓話でお話した、色々な事柄についての、あ

らゆる面でのご協力、ご指導に対し、感謝、感謝の気持ちで一杯です。私の拙い会長挨拶に関して、最近の「ロ

ータリーの友」の記事の中で、あるロータリークラブの会長のお話に、「一番の苦労は、生来の口下手とあいさ

つが未熟なため、例会時の会長に与えられた5分間のあいさつに一番苦労した」とのお話しです。この会長はス

トレスの為、11月と3月に2回手術をしたようです。手術以外は全く私にも当てはまるなと思いました。昨年7

月に軽い気持ちで日経新聞の記事でのあいさつをとお伝えいたしましたが、これだけ経済変動が起こるとは思わ

ず、この1年間気の抜けない新聞購読でした。今日までのこの1週間程、気楽に新聞が読めたのは1年ぶりの事

です。最後になりましたが、東川次期会長、槌田次期幹事、藤田次期ガバナー補佐のリーダーシップのもと、玉

野ロータリークラブの更なる発展を祈念致しまして最後のあいさつと致します。この1年間、会員の皆様、ご協

力、ご指導、心から感謝申し上げます。有難うございました。 
 
 幹 事 報 告   
 
・ 社団法人玉野青年会議所より緋田会長へ『第45回岡山ブロック会員大会式典・懇親会』出席に対するお礼状

が届いております。 

・ エコライフ玉野より『賛助会員入会』と『里山を守ろう！体験学習講座』出席に対するお礼状が届いており

ます。 

・ 玉野手話サークルより『手話だより第291号』が届いております。 

・ 他クラブの週報・例会変更通知は次回例会にて回覧させて頂きます。 
 
 スマイル・ボックス   
 
・高橋(秀)幹事－1年間ありがとうございました。 

・藤田君､三宅(照)君､三宅(保)君､高橋(征)君､島田君､三宅(孝)君①､石川君 

－緋田会長、高橋幹事一年間ご苦労様でした。 

・三宅(孝)君－1年間、スマイルBOXご協力ありがとうございました。 
 
 プ ロ グ ラ ム  「慰労例会」    於：ダイヤモンド瀬戸内マリンホテル 
 
岡親睦委員長より 

 緋田会長へ、数回に亘り会長挨拶の中で「四国八十八か所お参り」のお話しさ

れておりました。我々はなかなか行けないので、そのお話しを聞いて心和んでお

ります。ここに「四国八十八か所」金銀錦の 3 枚のお札を額に入れさせて頂き、

そのお礼と慰労を兼ねて、贈呈させて頂きます。 
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「慰労会」 

東川次期会長より 

 緋田会長、高橋幹事におかれましては、新年度早々に事務局の移転、ガバナー

補佐の選出等、難題が沢山ありまして、本当にご苦労をされたと思います。その

際、緋田会長は適切にご行動されまして、この1年間、玉野ロータリークラブを

まとめられ、今日を迎えられました。本当にお疲れ様でした。本日は慰労会です

ので、ごゆっくりして下さい。最近、会長・幹事が非常にリラックスされて来て

おります。その反動で私の方に非常にプレッシャーが掛かって来ております。今、

人生最大のピンチでございます。ここにおられる皆様は、「ピンチの時こそ最大

のチャンス」と乗り切って行かれる方ばかりだと思いますが、私の場合、どう考えても「ピンチはピンチ」だ

なと思っております。こういうピンチを次年度に大きくチャンスに生かして頂きますのも、皆様方のご支援、

ご協力と思いますので、ここでお願いしておくしかございません。どうぞ皆様1年間宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

乾杯：松尾前会長 乾杯歓談 閉会のあいさつ：岸本次期副会長


